

lunes 17 de abril de 2023

## Toma de posesión del nuevo Director de la ESPAM

El Alcalde –Presidente del Excmo. Ayuntamiento de Málaga, por Resolución de fecha 11 de abril de 2023, con número de Orden 2023/4519, dispone el nombramiento como Director de la Escuela de Seguridad Pública del Ayuntamiento de Málaga a José Luis Martín Cárdenas, Intendente de la Policía Local de Málaga.

El día 19 de abril de 2023 ha tomado posesión del cargo en presencia del Presidente del Consejo de Administración D. Avelino de Barrionuevo Gener, siendo acompañado por el Intendente Mayor Jefe de la Policía Local de Málaga D. Juan Antonio Ferrer Medina y el Director General del Área de Extinción de incendios y Protección Civil del Ayto. Málaga D. Carlos Gabari Zúñiga.

El nuevo Director, ingreso en la Policía Local de Málaga en el año 2001, ascendiendo a la categoría de Intendente en el año 2006, licenciado en Sociología; en el año 2014 se incorporó al cuadro de profesorado de la ESPAM, impartiendo clases y cursos de nuevo ingreso para policías locales, capacitación y planes modulares de formación especializada, destacando los relacionados con liderazgo, gestión del cambio personal y organizacional, dirección en equipos de seguridad, dirección y Gestión de la organización policial del siglo XXI.

